



Pièces	6 Pièces
Superficie	303 m²
Référence	83262388
Prix	5 900 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

Votre agence vous propose cette grande villa avec piscine et sa maison d'invités sur un terrain de plus de 3000 m², au calme absolu, en plein cœur du Cap d'Antibes et à deux pas de la mer. La villa principale s'étend sur trois niveaux et se compose d'une entrée, d'un vaste séjour avec cheminée donnant sur une magnifique et immense terrasse avec sa cuisine d'été, une cuisine équipée, une salle à manger, quatre chambres et de ses salles de bains et d'un espace bureau. La maison invités est indépendante et se compose d'un séjour cuisine et d'une chambre avec salle d'eau et WC. Un double garage et ...

Your agency offers you this large villa with a pool and its guest house on a plot of over 3000 m², in absolute tranquility, in the heart of Cap d'Antibes and just a stone's throw from the sea. The main villa extends over three levels and consists of an entrance, a spacious living room with a fireplace opening onto a magnificent and immense terrace with its summer kitchen, a equipped kitchen, a dining room, four bedrooms with their bathrooms, and an office space. The guest house is independent and consists of a living room with a kitchen and a bedroom with a bathroom and WC. A double garage and a ...

LIMEGROUP

33, Bd Montfleury - 06220 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

